

25.09.2015 - 08:40 Uhr

Curaden AG produit des brosses à dents en Suisse



Kriens/Degersheim (ots) -

La nouvelle société Curaplast AG fondée par Curaden AG a lancé en août la production de brosses à dents à Degersheim SG. La production annuelle de douze millions de brosses à dents pourrait passer à 30 millions d'exemplaires.

Des brosses à dents sont produites à Degersheim depuis août 2015. Curaplast AG a construit un atelier de production des brosses à dents de la marque suisse Curaprox sur la zone de l'ancienne société Paul Schindler AG. Ces brosses à dents «Made in Switzerland» réputées dans le monde entier sont fabriquées à Ebnat Kappel depuis le début de leur production, en 1993.

Une analyse des risques avait révélé que la dépendance vis-à-vis d'un seul producteur entraînait une trop grande fragilité et que le seul site de production d'Ebnat Kappel risquait de ne plus pouvoir faire face à l'augmentation de la demande. Curaden AG cherchait par conséquent depuis longtemps un deuxième partenaire.

Il se trouve que l'entreprise a eu par hasard l'opportunité d'ouvrir son propre site de production à Degersheim, et a ainsi décidé de produire elle-même ses brosses à dents plutôt que de continuer à chercher un deuxième partenaire. La production a été planifiée et mise en place en l'espace d'un an à peine, la société Curaplast AG a été créée, et la fabrication lancée en août 2015.

Quelque huit millions de CHF ont été investis dans l'achat du terrain, du bâtiment, et d'une installation de production entièrement neuve. Sept emplois ont par ailleurs été créés. Curaplast AG prévoit une production annuelle de 12 millions de brosses à dents. Une organisation en quatre équipes et six collaborateurs supplémentaires permettraient la production de 30 millions d'exemplaires. Les commandes du site d'Ebnat Kappel resteront inchangées.

Curaplast AG appartient à la société Krienser Curaden AG, qui commercialise la marque Curaprox dans le monde entier. En plus de ses caractéristiques dentaires performantes, l'origine «Made in Switzerland» joue également un rôle crucial dans le succès de la brosse à dents sur le marché international. Les ventes sont en constante augmentation depuis des années; en 2014, quelque 28 millions de brosses à dents ont été vendues dans le monde entier, et la tendance est à la hausse. La création de Curaplast AG marque pour la société Curaden AG une étape essentielle dans son histoire qui a débuté voici 50 ans: elle n'est plus seulement distributrice, mais également productrice.

Personnes interrogées

Marco Zavalloni, CEO de Curaplast AG et directeur opérationnel de Curaden AG: «Produire en Suisse implique une conduite optimale des processus. Il est alors possible de proposer des prix concurrentiels. Nous pouvons faire confiance à la qualité et à la fiabilité de nos fournisseurs. La concertation est parfaite, aussi bien au niveau des machines que du matériel et des pièces de sous-traitance.

Ueli Breitschmid, propriétaire du groupe Curaden: «J'avais toujours dit que je ne produirais jamais moi-même. Mais voilà ce qui arrive quand on se développe. J'ai promis à Marco Zavalloni de venir voir l'installation quand elle sera terminée. Je la découvrirai fin septembre lors de l'inauguration officielle. Je suis très impatient.»

Contact:

Curaden AG
Luzia Popp, communication
media@curaprox.ch
041 319 45 67

Medieninhalte



CEO Marco Zavalloni (à gauche) et Ueli Breitschmid / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100053641 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/CURADEN AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053641/100778306> abgerufen werden.